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KATA PENGANTAR 

ٛىبِ  بٍِ  نلللَّهِ بِ مًَٰ  بِ  نلللَّهِ سۡ ىبِ  ٱللَّهِ  ثبِ سۡ

ن جناء كله لله ن إمشكر لله و إ  ن إلحمد لله و إ  سلم ػلى نبيى وحبَبى محمد ضلى الله ػلَه  أ ضلى و  أ و , إ 

 : أمـــــا بؼد ,  وسلم و ػلى إله و  أصحابه و من سار ػلى نهجه و إس تهدى  بهدًه إلى ًوم إلدٍن
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 ABSTRAK 

 

Taufik Nur, 2018, 16040203017, Prespektif  Hukum  Islam  Terhadap 

Walimatul „Urs pada Adat Perkawinan Suku Bugis di Kecamatan  Kolaka, 

Kabupaten Kolaka , Sulawesi Tenggara ,  rumusan masalah 1) Bagaimana 

pelaksanaan walimatul „urs dalam adat perkawinan suku Bugis di Kecamatan 

Kolaka , Kabupaten Kolaka , 2) Bagaimana pandangan Tokoh Agama tentang 

pelaksanaan walimatul „urs dalam adat suku Bugis?, 3) Bagaimana prespektif 

hukum Islam terhadap walimatul urs dalam adat perkawinan suku Bugis. Tujuan 

dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan walimatul „urs dalam 

adat perkawinan suku Bugis di Kecamatan Kolaka Kabupaten Kolaka, untuk 

mengetahui pandangan Tokoh Agama  terhadap walimatul „urs dalam perkawinan 

suku Bugis di Kecamatan Kolaka dan untuk menguraikan perspektif  hukum 

Islam terhadap walimatul „urs dalam adat perkawinan suku Bugis. 

Penelitian ini menggunakan  pendekatan  normatif  syar‟i ,  dengan  Jenis 

penelitian  kualitatif.  Sumber data yang digunakan yaitu sumber primer dan 

sumber sekunder dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan 

observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian dianalisis dengan melakukan 

langkah-langkah: Koleksi Data, Rehabulasi Data, Penyajian data dan  

Kesimpulan. 

Hasil dari penelitian ini adalah walimatul „urs bagian yang tidak 

terpisahkan dari perkawinan  suku Bugis di Kecamatan Kolaka, Kabupaten 

Kolaka,bahkan  mereka merasa malu  ( siri‟ ) jika tidak melaksanakannya 

sehingga ada pemaksaan diri walaupun dengan cara berutang.  di dalam kegiatan 

tersebut  disajikan  nasehat  perkawinan  tamu  undangan laki-laki dan perempuan 

bercampur  baur ( ikhtilath ) dan dihibur oleh musik dan penyanyi yang tidak 

Islami . Tokoh  Agama  di kecamatan Kolaka memandang bahwa  walimatul „urs 

dalam perkawinan  adat  suku  Bugis  di Kecamatan Kolaka  sangat  berlebihan 

dan terkesan ingin menampakkan strata sosial di masyarakat sehingga tidak lagi 

memperhatikan subtansi diadakannya walimatul „urs yaitu sebagai bentuk ibadah 

kepada  Allah swt dan penyiaran perkawinan agar tidak terjadi fitnah di tengah 

masyarakat ketika kedua mempelai berjalan berduaan. Jika ditinjau dari perspektif  

hukum  Islam  maka walimatul „urs dalam perkawinan suku  Bugis  ada yang  

yang sesuai dengan hukum Islam dan  ada yang bertentangan dengan hukum 

Islam. Adapun yang sesuai dengan hukum Islam adalah adanya nesehat 

perkawinan yang sangat bermanfaat baik bagi kedua pengantin maupun tamu 

undangan dan mengundang sanak keluarga dan tetangga untuk menikmati 

makanan yang disediakan. Adapun yang bertentangan dengan hukum Islam 

adalah  walimatul „urs  dilaksanakan dengan cara sangat berlebihan yang di 

dalamnya  ada  tabzir ( mubadzir ) , tamu undangan laki-laki dan perempuan tidak 

ada batas sehingga mereka bercampur baur ( ikhtilath ) serta mereka dihibur 

dengan musik dan penyanyi wanita yang tidak Islami. 

 

 

 



 
 

ABSTRACT 

 

Taufik Nur, 2018, 16040203017, Prespective Islamic law about 

Walimatul ' Urs on Marriage of the Bugis tradition  in Kolaka distric, Kolaka 

regency, Southeast Sulawesi,  formulation of the problem, 1). how the 

implementation of the walimatul ' urs in the Bugis  marriage  is tradition  

Subdistricts of  Kolaka,  2)  how the  view of religious figures on the 

implementation of  walimatul ' urs in the Bugis tradition ?  3)  how the 

perspective of Islamic law about walimatul urs  in  marriage the Bugis tradition . 

The purpose of  this  research  is to know the implementation of  the  walimatul ' 

urs in marriage of the Bugis tradition  in Kolaka Regency Kolaka, to know the 

views of religious figures about   walimatul ' urs  in marriage of the Bugis 

tradition  in Kolaka and to explain the perspective of Islamic law about walimatul 

' urs  in marriage of the Bugis tradition. 

This research uses the normative approach, referring to the type of 

qualitative research.  The data  source  that used  the source of primary and 

secondary resources by techniques of  data collection conducted with observation, 

interviews, and documentation   then analyzed  by performing these steps: Data 

Collection, Data Presentation, Rehabulasi the data and conclusions. 

The results of this research are walimatul ' urs part that is inseparable from 

the marriage of the Bugis ethnic  in Kolaka district,regency of Kolaka , even they 

feel embarrassed (disgracefull) if they did not celebrate it so there is coercion to 

them selves although with the way owe.  in that event presented marriage advice, 

the guest invitation of men and women have contact between one and other 

(ikhtilath) and be entertained by the music and the singers who are not Islamic. 

Religious figures in Kolaka looked at that walimatul ' urs in marriage‟s tradition 

of the Bugis ethnic in Kolaka very exaggerated and impressed to manifest social 

strata in the society so that they did not pay attention the substance through the 

holding of walimatul „urs as a form of worship to the Almighty God and 

marriage‟s broadcasting does not occur slander in a society when the both 

bridegroom walking together. If reviewed from the perspective of Islamic law 

then  walimatul ' urs in marriage of  the Bugis ethnic that conform to Islamic law 

and there are not conform to Islamic law. As that according to Islamic law is the 

existence of marriage advice is very profitable for the bridegroom as well as the 

invited guests and invited relatives and neighbors to enjoy foods that are provided. 

As for conflicting with Islamic law is walimatul ' urs is implemented by means of 

very excessive in which there is superflous (mubadzir), invited guests men and 

women no limits so they have be contact between men and women (ikhtilath) with 

that they have be entertained with the music and the female singers who are not 

Islamic. 



 
 

 ملخص إمبحث

 نظرة إمشرًؼة  إل سلامِة  ػلى وليمة ,16040203017, 2018, ثوفِق نور

سى جنوب  ة كولكا منعلة كولكا سولوٌ إمؼرس فى ػادة  نكاح إمبوغسى  فى كرً

ة ػاوليمة إمؼرس فى كَف ثعبَق   .   (1سؤإل إمبحث , شرق دة إمبوغسى  فى كرً

 ػلى وليمة إمؼرس فى  (إمؼلماء  )ٍن نظر سادة إلدكَف  .  (2,  ؟كولكا منعلة كولكا

ة كولكا نظر إمشرًؼة إل سلامِة  ػلى وليمة كَف  .  (3,  ؟ػادة نكاح إمبوغسي فى كرً

غرفة وليمة إمؼرس فى ػادة لم هذإ إمبحث  ؟ إمهدف منإمؼرس فى ػادة نكاح إمبوغسى 

ة كولكا منعلة كولكا  ػلى (إمؼلماء  )ٍن  مؼرفة نظر سادة إلدو,نكاح إمبوغسى فى كرً

ة كولكا  شرح نظر إمشرًؼة إل سلامِة  و,وليمة إمؼرس فى ػادة نكاح إمبوغسي فى كرً

ػلى وليمة إمؼرس فى ػادة نكاح إمبوغسى  

ة شرغَةٌس خخدم هذإ إمبحث ملاربة   س خخدم, نوغي إمبحثنوع ب, مؼَارً  وٌ

 إمرضدًة و بعرًلة جمع إمبَانات وهى ,  و ثانوياإ رئُسيمطدرإبَانات إلمطدر 

ة رً ثللَلى و تمثَلى ثم  إس خنباظى ب تحلل ثم , إمسؤإمَة و إمخطوٍ

  ٍن إمبوغسيل ثخفرق من نكاح  إمتى  شؼبة  وليمة إمؼرس  إمبحثإئج من هذإنت

ة كولكا منعلة كولكا ذإ لم ًؼلدوها حتى فِه حكلَف إمنفس فى فى كرً  بل ٌس خحَون إ 

 نطَحة إمنكاح  و يخخلط فيها إلمدغوون و إلمدغوإت ًت فيها  أمق, أدإئها ومو كان بامخدٍن

سلامِة إلمغنَة  إلموسلى وسليهميو  ة   (إمؼلماء  )ٍن  سادة إلدثنظر, مُسا إ  فى كرً

ة كولكا مسرفة جدإ و فيها إمهدف ل ظهار  كولكا   أن إموليمة فى نكاح إمبوغس َين فى كرً

إلمكانة فى إلمجتمع فلذلك ل يهتمون حلِلة من  أدإء وليمة إمؼرس و هى مؼبادة الله س بحانه 

ػلان إمنكاح كى ل حكون فتنة فى إلمجتمع ذإ نظرت وليمة إمؼرس مؼادة نكاح . وثؼالى و إ  إ 

ة كولكا منعلة كولكا بنظرة إمشرًؼة إل سلامِة   وما وإفلهافهناك ما يإمبوغسى فى كرً

 أما إلذى ثوإفق إمشرًؼة إل سلامِة فهىى نطَحة إمنكاح إمتى ثفِد  إمؼروس و , ًضادها

سرة و إلجار كي ًأأكلوإ إمعؼام إلمجهز ن و فيها دغوة ملأ  أما إلذى ًضاد إمشرًؼة , إلمدغوٍ

ن و  إل سلامِة  إل سرإف فى  أدإئها فُش تمل فيها إمخبذٍر و إل ختلاط بين إلمدغوٍ

سلامِة إلمغنَة فيها جسلَة بالموسلى و و .إلمدغوإت  مُسا إ 
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